

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour savoir s'il y a des fonds disponibles pour cette fin.

58.—(25209) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de l'état Nos 3, 4, 5 à l'extérieur du Marché Saint-Antoine, de M. Louis Théophilos à MM. Christos Christopoulos & John Sofranas.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser ledit transport.

59.—(24776) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la nomination par le Gouvernement de la Province de Québec, comme Examineurs des Ingénieurs, de MM. Marchand et Valiquette, ingénieurs déjà à l'emploi de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que MM. Marchand et Valiquette soient autorisés à accepter ladite nomination, pourvu qu'il ne soit pas permis à M. Valiquette de s'absenter de la Ville jusqu'à nouvel ordre.

60.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, informant le Bureau que M. J. E. St-Laurent, a été absent du service pendant 4 jours, et recommandant de ne pas lui payer son salaire, durant le temps de son absence.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

M. le Commissaire Côté laisse son siège.

61.—(25199) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de faire certaines réparations dans la chambre des fournaies au Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur, et au Surintendant des Marchés, pour savoir s'il y a des fonds disponibles pour cette fin.

62.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies approuvé par Son Sonneur le Maire, recommandant d'accepter la démission du pompier Alfred Pérusse.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

63.—(25187) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant de voter un crédit de \$200 pour les terrains de Jeux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur pour savoir s'il y a des fonds disponibles pour cette fin.

64.—(25255) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de ne pas payer le salaire de M. James William Bain, dessinateur de la Commission des Services Electriques, qui est actuellement à la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

65.—(25056) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. C. E. Beauchesne d'agrandir une écurie pour 6 places, en arrière du No 428 avenue Hôtel-de-Ville, No cad. partie 620, quartier Saint-Louis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

66.—(24245) Soumise une communication de M. W. M. Couper, au sujet de la demande de M. Larivée, pour permis d'ouvrir une cour à bois sur la rue Hutchison.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor in order to know if there are any available funds for such purpose.

58.—(25209) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall Nos. 3-4-5 outside of St. Antoine Market, be transferred, from Mr. Louis Théophilos to Messrs. Christos Christopoulos and John Sofranas.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize said transfer.

59.—(24776) Submitted a report from the Law Department, anent the appointment by the Provincial Government of Messrs. Marchand and Valiquette, Engineers, already at the City's employ, as examiners of engineers.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Messrs. Marchand and Valiquette be authorized to accept the said appointment, provided that Mr. Valiquette be not allowed to absent himself from the City until further orders.

60.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, informing the Board that Mr. J. E. St-Laurent has been absent from the service for four days, and recommending that he be not paid his salary during said absence.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

Commissioner Côté left his seat.

61.—(25199) Submitted a report from the City Architect, recommending that certain repairs be made to the furnace rooms at Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor and to the Superintendent of Markets in order to know if there are any available funds for said purpose.

62.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that the resignation of Alfred Perusse, fireman, be accepted.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

63.—(25187) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that an appropriation of \$200 be voted for playgrounds.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor in order to know if there are any available funds for said purpose.

64.—(25255) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. James William Bain, draughtsman, in the employ of the Electric Service Commission, who is now at the front, be not paid his salary.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

65.—(25056) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. C. E. Beauchesne be allowed to enlarge his 6 stall stable, in rear of No. 428 Hôtel de Ville avenue, Cad. No. Part 620, St. Louis Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

66.—(24245) Submitted a communication from Mr. W. M. Couper, anent Mr. Larivée's application for permission to open a wood yard on Hutchison street.